

Einweihung der Jubiläumsskulptur

Die Elektra Oekingen-Halten kann dieses Jahr auf 100 Jahre ihres Bestehens zurückblicken. Am 27. April wurde dieses Jubiläum zusammen mit den Genossenschafterinnen und Genossenschaftern mit einem grossen Fest begangen. Allerdings begnügte sich die Verwaltung nicht nur mit Vergänglichem und wünschte deshalb eine passende Skulptur als Geburtstagsgeschenk. Die Einwohner- und die Bürgergemeinde Oekingen sowie die AEK Energie AG aus Solothurn engagierten sich spontan als Sponsoren und ermöglichten damit ein solches Kunstwerk. Am vergangenen Donnerstag war es nun so weit: Die von der Firma Heinz Bieri, Metallhandwerk, Oekingen, geschaffene Skulptur konnte feierlich eingeweiht werden. Sie versinnbildlicht in der Mitte in goldenem Gelb das Jubiläum, darum herum kreisen symbolisch in den eoh-Farben unsere Genossenschaft und in den Dorffarben die Gemeinden Oekingen und Halten. Dieses Kunstwerk wird in Zukunft den Vorplatz bei der Trafo-Station Oekingen verschönern.

